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ЗЕЛЕНЫЙ НАРЯД -  
ЗАБОТЫ ОКТЯБРЯ

Октябрь — месяц осенних посадок. В конце прош
лой недели управление коммунального хозяйства про
верило ход подготовки к ним в ЖКО некоторых пред
приятий. Отмечено, чго подготовка идет, а особенно в 
домоуправлениях, неплохо: завозится посадочный ма
териал, с помощью населения проводятся земляные 
работы на территориях, которые предстоит озеленить. 
Часть намеченного уже выполнена. Так, сотни дере
вьев и кустарников высажены в 35 квартале и седь
мом микрорайоне Соцгорода, в поселке хромпикового 
завода.

Есть уверенность, что в домоуправлениях осенние 
посадки пройдут успешно. Тем более, что объем ра
боты, оставшейся после весны, не так велик. Огие- 
упорщикам, например, предстоит высадить всего око
ло трехсот деревьев, да и то в основном у двух до
мов по переулку Ильича. Примерно такая же кар
тина в Кузино, Билимбае, где годовой план по зеле
ным насаждениям почти выполнен.

— Нам предстоит высадить 2500 деревьев и кустар
ников, — рассказывает А. И. Оборотов, исполняющий 
обязанности начальника ЖКО Новотрубного завода. 
— Более полутора тысяч саженцев заготовлено. Един
ственная трудность — обеспечение транспортом. Вы
деляют нам пока только одну машину, а нужно ио 
менее четырех. Изыскиваем свои резервы. Несмотря 
на сложности, задание все-таки выполним.

Утверждения оптимистические. Но реальные воз? 
можности претворить их в жизнь пока непосредствен
но в жилых кварталах. Что же касается работ, имею
щих общегородское значение, то тут картина намного 
осложняется. В осиовнод» уже ^ужі.о быть готовым к 
озеленению бульвара от Дворца культуры металлур
гов до улицы Советской. А между тем здесь пока не 
произведена разбивка, нет посадочного материала 
согласно проекта. Вот уже который год в непригляд
ном состоянии часть проспекта Ильича от улицы 
Трубников до городского рынка, а плана озеленения 
его гоже нет. По-прежнему не радует зеленью город
ской парк, а предприятия, за которыми закреплена 
его территория, явно забыли о решениях исполкома 
городского Совета.

— Особенно медлят новотрубники, -— делится опа
сениями инженер по озеленению отдела архитектуры 
М. П. Еремеева. — Время идет. Може/ получиться, 
что работы начнутся в спешке, пострадает качество. 
А это особенно нетерпимо, ведь бульвар и проспект, 
парк во многом определяют лицо города, его куль
туру.

Резонные опасения. Медлить нельзя, тем более, что 
сейчас имеются самые благоприятнейшие условия вы
полнить довольно трудоемкие объемы работы с мини
мальными затратами. Действительно, при иных об
стоятельствах коммунальной службе Новотрубного за
вода своими силами озеленить бульвар и проспект 
затруднительно. А между тем, здесь давно уже ждут 
возможности приложить свои руки термисты и я того 
цеха, где мастером И. А. Гайфулин, и прокатчики 
первого цеха, возглавляемые В. Г. Терехиным. Еще в 
период подготовки к 100-летию со дня рождения В. И. 
Ленина они предлагали тут заложить своими силами 
сквер и аллею в честь юбилея Ильича, В прошлом 
году, нынешней весной желание металлургов не осу
ществилось по причинам, от них не зависящим. Те
перь есть все условия для выполнения доброго почи
на. Нужно его использовать.

Аналогичная картина и на проспекте Ильича. Не 
так давно прокатчики стана 160, где мастером И. С. 
Дыбов, приняли повышенные социалистические обя
зательства в честь XXIV съезда КПСС. Но они наме
тили не только новые производственные рубежи. «Бе
ремся нынешней осенью заложить на проспекте ал
лею ударников коммунистического труда», — решил 
коллектив. Прекрасная инициатива. Обязательно нуж
но, чтобы она претворилась в жизнь. Для этого не
обходим лишь фронт работ. Следует произвести раз
бивку участка, планировку его. Составить хотя бы 
приблизительный план зеленого комплекса.

На нехватку рабочей силы часто сетуют руководи
тели городского парка. Действительно, помогают им 
пока предприятия слабо. Но опять есть замечатель
ный выход. Третьего октября горком ВЛКСМ прово
дит заключительный день первого этапа Всесоюзного 
ленинского зачета. Около трехсот комсомольцев гото
вы участвовать в озеленении города, а инициатива 
молодежи застала администрацию парка врасплох.

Огромно желание первоуральцев видеть свой город 
цветущим садом. Но стремление людей часто натал
кивается на неорганизованность коммунальных 
служб. Есть опасение, что она скажется и сейчас. Это 
недопустимо. В октябре, когда возникнут наиболее 
благоприятные возможности для озеленительных ра
бот, нужно наиболее полно использовать инициативу 
трудящихся; С ее помощью наш город встретит весну 
новой цятплеткц еще более красивым, благоустро
енным,

КПСС —
1АОСТОЙНѴІЮ ВСТРЕЧУ.

ВЕСКОЕ
ОСНОВАНИЕ

П ятилетний  государствен
ны й п л ан  вы полнить к  7 
ноября 1 9 7 0  года. Т ак ре
ш ил коллектив  хромпиково
го заво да , соревнуясь за  до- 
стойнуюг встречу предстоя
щего XXJV съезда КПСС. А 
сегодня труж еники  завода 
подсчитали , что смогут в ы 
полнить его еще раньш е —  
5 ноября. Основанием тому 
—  ударны й труд химиков 
в заверш аю щ ем  году пяти 
летки . . П лан девяти  м еся
цев по в ы п у ск у  валовой и 
товарной продукции, реа
л и зац и и  ее  они завер ш и л а  
еше 2 5  сентября.

Особенно хорошо порабо
тали  коллективы  первого, 
пятого и второго цехов, ко
торы е справи ли сь с девяти 
м есячны м  заданием соответ
ственно  15 , 2 2  и 2 3  сен
тября. З а  оставш иеся дни 
м есяца хромпиковцы  реали
зовали  сверх  плана продук
ции на многие ты сячи руб
лей. Это неплохая за я в к а  
на то, что бы  удерж ать у се
бя переходящ ее Красное 
зь ам я , которое завоевал 
к оллектив  по итогам сорев
нования среди предприятий 
отрасли во втором квартале .

М. ВАСИЛЕНКО,  
начальник планово

экономического отдела 
хромиикового завода.

Отличное правило
К оллектив ж елезнодорож ного1 цеха динасового' 

завода  держ ит трудовую  в а х т у  в честь XXIV 
съ езда  КІІСС. Мы пересм отрели и сменные и 
цеховы е обязательства, которы е с честью вы пол
няю тся.

Б  прошлом м есяце « е р в о е  место зан ял а  смена 
II. А. М очайло. Ей присуж дено переходящ ее 
Красное знам я. Она и теп ер ь  впереди. Потому что 
лю ди по-хозяйски  относятся  к деду. В коллек
тиве  действует неписаное правило: если дал сло
во —  держ и!

П рекрасно тр у дятся  гр у зч и к и  А. Ф. Т аги л ь- 
цев , II. Ф. Т им ергалиев. Они дают за  смену по 
полторы  нормы каж ды й. А это у них получается 
потому, что в коллективе к р еп к а  друж ба, взаим 
н ая  помощь, обмен опытом.

В. КРАЧКОВСКАЯ, 
нормировщик.

Вот что -значит
инициатива I

Третье управление сгроит. как известно, птице
фабрику. И м»і творческая группа инженерно- 
технических. работников внесла рял интересных 
рационализаторских предложений. Вместо моно
литных и сборных фундаментов использовали 
сваи. Экономия — 21 тысяча рублей.

Оригинальное решение найдено при устройстве 
крыши. На земле собирается несколько плит. При 
помощи крана устанавливается свод. Теперь нет 
надобности ставить колонны, монтировать балки 
и регеля.

Новаторы управления с начала года осущест
вили 25 предложений. Их экономическая о т д ач а — 
67 тысяч рублей. Таким образом, годовой пла-н по 

. экономии средств от рационализации выполнен 
досрочно!

А. Н И К О Л А Е В .

И другие 
подтянулись

Когда видишь, как люди 
напряженно трудятся, доби
ваясь высоких результатов, 
понимаешь: соревнование — 
сила большая, она ускоряет 
движение вперед.

А в результате — общий 
выигрыш. Например, в ав
густе па предприятии дела 
не очень ладились. В сен
тябре Же все взялись друж
но. Пример показала- смена 
мастера коммуниста И. Ф. 
Ильиных. Иван Федорович 
внимательно следил, чтобы 
технологический процесс 
шел ровно, четко. Верными 
помощниками ему были ва
гранщики В. П. Конев, И. А. 
Южаков, съемщица В. И. 
Шишкова.

За передовым коллекти
вом, который возглавляет 
коммунист, подтягивались и 
другие. Это и позволило 27 
сентября досрочно завер
шить и квартальный, и план 
сентября по выпуску и ре
ализации продукции.

За оставшиеся дни сен
тября выдаем сверх квар
тального задания иа 5—6 
тысяч рублей минерального 
войлока, а план трех меся
цев по реализации выпол
ним; с превышением на 27 
тысяч, рублей. СледОва гель- 
но, больше ; поступит отчис
лений в фонд материально
го поощрения. Кто образцо
во Трудится — тот больше 
и получит.

А. М Е Д В Е Д Е В ,  
начальник планового 

отдела завода 
термоизоляционных 

материалов.

БУДЕТ ТЕЛЯТНИК
Д еревня Судницино сов

хоза «У ф им ский» Ачитского 
района не близко от Перво
у р ал ь ск а . А при езж аеш ь и 
види ш ь новотрубников: они 
ш еф ствую т над хозяйством .

С ейчас бри гіда  пенсионе
ров —  1 2  человек —  со
оруж ает  телятник-откор
мочник н а  3 2 0  ж ивотны х. 
В озглавляет  т бы вш ий ра

бочий рем онтно-строитель
ного ц еха  Новотрубного за 
вода Н. М. Бородич.

Уже вы полнены  зем л я
ны е, бетонны е и плотниц
кие работы . П окры ваю т 
кры ш у ■ ш ифером. Ш ефы 
тр у дятся  исклю чительно 
добросовестно, весь свето
вой день.

Фото и текст 
Ю. М И Х А Л ЕВ А .

ВЕСТИ ИЗ СОВХОЗА «ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ»

Семена... в отходы
К ладовщ ик Витимской 

бригады  четвертого от
делен ия совхоза «П ерво
у р альски й »  М. И. И ере- 
славскш і подошел , к  р а 
бочим.

—  П ерекидали зерно?
—  П ерекидали. Сус

лом пахнет!
Т ак  оно и  есть. А 

беда в том, что оно гре
е тс я , портится.

Что греха таи ть?  З ер - 
ноток  плохо подготовили 
к  прием у нового урож ая. 
П равда, площ адку за сы 
п а л и  щ ебенкой, у к атали , 
но асф альтом  всю не по
кр ы л и . П риходится сы 
п а т ь  зерно и на землю, 
и н а  полиэтиленовую  
п ленку . Ч асть ячм ен я  
у ж е  смеш алась со щ еб
нем , овес угодил в  от
ходы .

Такое ■ полож ение, к 
сож алению , мало кого 
беспокоит. Ф акты? Пож а
л у й ста : семена никто не 
взвеш ивает, а  вес  при

киды ваю т на глазок , по 
к о л и честву  м аш ин, ко
торы е его при возят.

С копились сотни тонн 
зер н а . Оно требует не
м едленной подработки. 
Е сть  н а  току  зерносу
ш и л к а , зернопульт, сор
ти р о в к а , зернопогруз
чи к . А потому, что пло
щ ад к а  не подготовлена, 
н е л ь зя  п у сти ть  зерно
п у л ьт , бездействует сор
ти р о вк а .

В ы ращ ен  богатый уро
ж ай , но чтобы  сберечь 

зерно , н у ж н а  ч еткая  ор
г ан и зац и я  труда  и бес
п ереб ой н ая  работа всех  
м еханизм ов. Лопатой, к ак  
сей ч ас , дело не испра
ви ш ь. Это не вы ход из 
полож ения.

Где ж е главн ы й  агро
ном В. И. ДрУгов? Поче
му он не приним ает ре
ш и тельны х  мер?

А. К О Л О В , 
наш корр.



На бюро городского ко- 
мотета партии, состояв
ш емся 25 сентября, приня
ты в члены КПСС А . С, 
Ананьин, бригадир элек
триков второго цеха дина
сового завода, В. В. Золо
тарев, электрослесарь не
жа КИП того ж е предприя
тия, Н. Н, Ковалишин, ин- 
акенер управления Урал- 
сантехмонтаж , Ф. А . Тютю- 
кова, оператор печей Кры- 
лосовского известкового за 
вода, и машинист турбины  
теплоэлектроцентрали К. В. 
Краснов.

В этот ж е  день кандида
там и в члены КПСС стали
В. В. Ряхин, инженер-кон
структор Старотрубного за
вода, Р. А . Селиванова, ра
ботница кондитерского це
х а  хлебокомбината, и дру
гие товарищи — всего пять 
.человек,
”*> Ш

♦О выполнении норм 
партийной ж изни коммуни
стам и пятого и тридцать 
четвертого цехов» — такой 
вопрос обсудил на днях  
партком Новотрубного за 
вода. Отмечено, что влия
ни е коммунистов на мно
гие стороны производст
венной и  общественной 
ж изни  коллективов зам ет
но выросло. Так, партий
н ая  организация цеха №  5 
разработала мероприятия 
п о резкому увеличению  
объем а производства ва 

, действую щ ем оборудова
нии. Эта инициатива одоб
рена парткомом, нашла 
последователей на пред
приятии. Накоплен другой  
интересный опыт работы,.

О д н а к о ■ в этих цехах  
отмечены и недостатки, ка
саю щ иеся в основном вну
трипартийной дисциплины: 
некоторые коммунисты про- 
пускаю т собрания без ува
жительных причин, слаб  

' контроль за  выполнением  
ранее принятых решений,

і т
2 8  сентября в Ачитскнн  

район вы ехали редакторы  
городской и  многотираж
ны х газет «Уральский 
трубник» и «Строитель». В 
составе делегации такж е  
худож ник , фотограф, рабо
чие корреснонденты. Цель 
поездки —■ развитие и  ук
репление творческих свя
зей  м еж ду газетами Пер
воуральска и  подшефного 
района, их активами. За  
время пребывания в совхо
за х  «Каргииский», «Боль
ш ой Ут» и «Заря» перво
уральцы  выпустят несколь
ко «Молний», фото* н стен- 
газет, окаж ут ачитцам  
практическую помощь в 
дальнейш ем совершенство
вании рабкоровской дея
тельности. Сегодня в Ачит- 
ском  райкоме партии состо
ятся  совместное совещание 
первоуральцев с активиста
ми печати района.

•
Государственная комиссия  

приняла в эксплуатацию  
ж илой дом на 56 квартир 
в поселке Талица. Объект, 
возведенный коллективом  
четвертого управления тре
ста Уралтяжтрубетрой, удо- 
стоен хорошей оценки. По 
проекту здание имеет два 
пристроя, в которых раз
местятся бакалейный и га
строномический отделы  
продуктового магазина. От
делочные и другие работы 
в них продолжаются. Uo 
графику новый магазин  
долж ен принять покупате
лей во втором-третьем 
квартале будущего года.

■■лиівиалв-' 2 СТр. -  =====

п а р т и й н а я  Ж И З Н Ь

ФОРМАЛЬНАЯ
«МОБИЛИЗАЦИЯ»
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П О В Е С Т К А  общего пар-
* А тинного собрания Сга- 

ротрубного завода была мно
гообещающей. Согласитесь, 
не так уж часто коммунис
ты городского предприятия 
обсуждают свои задачи ио 
дальнейшему развитию сель
ского хозяйства. А сегодня 
— это актуальнейший воя- 
рос, продиктованный жи
знью и особо подчеркну
тый июльским Пленумом 
ЦК нашей партии. Поэтому 
на собрании предполага
лось услышать детальный 
анализ участия коммунис
тов, их планы, направленные 
иа выполнение решений 
Пленума. Тема подразумева
ла заинтересованное обсуж 
дение стройной, широкой 
программы шефства и оцен
ку партийного руководства^ 
и контроля за ее реализаци
ей. Предполагался коллек
тивный поиск при выработ
ке форм партийного, проф
союзного, комсомольского 
участия в шефских отноше
ниях с селом, с сельской 
парторганизацией...

Предполагалось. Ио пред
положения не оправдались.

Секретарь парткома П, Я. 
Бунтов в начале своего 
двадцатиминутного доклада 
усердно перечислил все пле
нумы на всех уровнях по 
данному вопросу. Затем, 
оперируя каскадом цифр, 
сообщил собранию о состо
янии сельского хозяйства в 
стране и в пригороде. Ми
моходом коснувшись планов 
развития сельского хозяйст
ва на следующую пятилет
ку и общих положении 
июльского Пленума UK  
КПСС, докладчик присту
пил к изложению всего сде

ланного заводом по прог
рамме шефства за 1969 год 
в совхозе «Бакряжскин» 
Ачитского района.

Перечислены были строи
тельные работы, механиза
ция животноводческих по
мещений, оборудование, ма
териалы, обучение электро
сварщика, 11 концертов ху
дожественной самодеятель
ности, три выезда художни
ка для оформления на се
ле, наглядной агитации и 
помощь на уборке урожая. 
Короче — ничего не забы-' 
то. Далее секретарь партко
ма зачитал программу стро
ительных работ по догово
ру с совхозом иа 1971— 75 
годы, где во всех пунктах 
ответственным считается ди
ректор завода Ю. П. Мяг
ков. И в заключение, со
славшись на то обстоятель
ство, что «в наше время ни
кто не имеет права стоять 
в стороне от решения боль
шой народнохозяйственной, 
политической задачи, ка
кой является дальнейший 
подъем сельского хозяйст
ва», призвал коммунистов 
« делать все от них завися
щее для новых достижений 
в развитии всех отраслей 
сельского хозяйства».

Не. знаю, как коммунистов, 
по меня очень взволновал 
этот1 доклад. Да, взволновал 
— отсутствием какого-то 
бы ни было анализа. И в 
первую очередь анализа 
партийного влияния на ре
зультаты шефства. А ведь 
есть чго анализировать ком
мунистам ва многие годы 
шефства. Сделано коллек
тивом предприятия в совхо
зе уже немало. Ничего не 
скажешь. И нынче строили и

ремонтировали в подшеф
ном совхозе телятники, ко
ровники и т. д . . А с каким 
энтузиазмом и, наконец, 
каким качеством? Почему 
долго строили и не все по
строили, и кто в этом ви
новат? Как коммунисты 
контролировали строитель
ные работы, выполнение за 
казов для села? Плохо ли, 
хорошо ли? Какую связь 
держали в это время с парт
организацией, народными 
контролерами села? Были 
ли заводские коммунисты 
на уборке урожая хороши
ми работниками? И не толь
ко работниками, но органи
заторами в своих бригадах, 
■агитаторами, политинформа
торами на селе? Помогла, 
передала ли свой опыт сель
ским коммунистам партор
ганизация завода? И, нако
нец, что именно должны сде
лать коммунисты для реа
лизации планов на будущее? 
Вот в этом-то и нужно бы
ло детальнее разобраться 
коммунистам. К сожалению, 
этого не случилось. О роли 
и задачах коммунистов в 
докладе было сказано од
ной общей фразой букваль
но следующее: «Задача пар
тийной организации состриг 
в том, чтобы мобилизовать 
коллектив завода на выпол
нение этих мероприятий, что 
будет определенным вкла
дом в выполнение постанов
ления июльского Пленума 
ЦК КПСС». А вот как мо
билизовать, кто и где кон
кретно будет мобилизовать?

Как не было анализа в 
докладе, так не появились’ 
раздумья и в выступлени
ях. Да и о каких раздумь
ях речь, если из-за шума 
в зале докладчика было еле 
слышно, если еще в начале 
собрания при утверждении 
регламента секретарь парт
кома пообешал собравшим
ся «уложить» в два часа 
два крупных вопроса. Па 
доклад и прения по итогам 
июльского Пленума UK  
КПСС ц задачам партий
ной организации отводи
лось около часа (двад
цать минут доклад да со

рок на выступления). Вы
ступления походили скорее 
на отчеты на производствен
ной оперативке у директо
ра, о  той лишь разницей, 
что товарищи начинали вы
ступления с одобрения ре
шений июльского Пленума 
ЦК КПСС и заканчивали 
призывом поддержать его. 
В то время как на собрании 
нужно было не только одо
брять, но и конкретизиро
вать задачи, и не только от- 
дельных руководителей от
делов и дирекции завода, но 
и парткома, завкома проф
союза и комсомола. Но раз
ве могло такое случиться, 
если пятый выступающий 
еще не успел сойти с трибу
ны, а собрание поспешило 
согласиться с предложени
ем «подвести черту».

— Почему такая спешка? 
Почему мало выступаю
щих?

Секретарь'парткома П. Я. 
Бунтов на эти вопросы от
ветил с искренним удивле
нием: «Так в этой теме
все ясно, все решено. На
до выполнять».

— Кем же на заводе и 
когда решено? И если все 
ясно, то стойле ли собирать 
собрание, чтобы превращать 
его в политинформацию — 
справку по теме? Нужны ли 
голые призывы?

— Тема рекомендована 
горкомом партии.

Вот оно что. Оказывает
ся, в парткоме считают, чго 
это собрание только дань 
времени.'"Но так ли эго на 
самом деле? Рекомендация 
горкома партии никак не 
могла настраивать только 
на информацию. Информа
ция о шефской работе дол
жна вестись регулярно (о 
чем, кстати, заметил на со
брании начальник цеха фу
терованных труб В. И. Ше
фер). И не столь уж ясно 
все в шефской помощи, судя 
по собранию, даж е для 
парткома, не говоря- уже о 
рядовых коммунистах.

Городская партийная ор
ганизация имеет богатый 
опыт в этом деле. На Д и
насе; например, по линии

профсоюзных организаций 
предприятия и подшефного 
совхоза организовано социа
листическое соревнование 
между цехами завода и от* 
делениями совхоза. Передо
вики сельского хозяйства 
приглашаются на заводские 
вечера трудовой славы. Ог
неупорщики, в свою оче« 
редь, выезжают на собра
ния в совхоз, где подводят 
итоги соревнования, выпол
нения договоров. Рабочим 
совхоза выделяют путевки 
в профилакторий «Лесная 
сказка», их дети отдыхают 
в пионерских лагерях заво
да. Медяки ездят в совхоз 
с передачей опыта и с мед
осмотрами.

В партийной организа
ции хромпикового завода 
на семинарах учились сов
хозные коммунисты, а сей
час шефы организуют такие 
семинары непосредственное 
совхозе. Партийные собра
ния здесь собираются о 
приглашением партийного 
актива совхоза. Между ор
ганизациями идет постоян
ный обліен опытом и мне
ниями. Комсомольцы собра
ли большую библиотеку для 
села. Но в парткоме хром
пикового завода не счита
ют за обузу еще и. еще раз 
проанализировать действен
ность участия членов своей 
организации в действитель
но всенародном деле. Не
плохо было бы вспомнить 
хорошую традицию, когда 
экономисты, плановики по
могали в совхозах внедрять 
и укреплять хозяйственный 
расчет. Огромное поле де
ятельности коммунистов за
вода открыто на селе для 
содружества во внедрении 
научной организации труда.

Партийная же организа
ция Старогрубного завода 
не увидела этого опыта. И 
не увидит, если обыкновен
ные административные меры 
будет выдарагь за свои уси
лия, если критически не пе
ресмотрит своих взглядов 
на роль партийной органи
зации в вопросах шефства.

В. ДЫХАНОВСКИИ.
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П осле выступления газеты
В заметке «Нокаутированные «боксы», напечатанной в номере 173 город

ской газеты, говорилось о том, что медленно идет ремонт корпуса инфекци
онной больницы, где располагаются второе и четвертое детские отделения.

В. Сабанов, начальник СУ № 2, сообщает, что меры приняты. Подготов
лен фронт работ длд сантехников, электриков, отделочников. Спорятся дела у 
штукатуров. Все работы намечено закончить в октябре.

Не место красит человека, а человек место. Так можно с полным, правом сказать 
о Т. А . Теплоуховий. Трудится она в ремонтноинсі ру ментальном цехе завода сан- 
гехизделий. Профессия у Галины Андреевны скромная — сверловщица. А  уважени
ем Теплоухова пользуется не меньшим, чем рабочие самых ценных здесь профес
сий. Потому что все заботы коллектива —  это и ее заботы, ударника коммунисти
ческого труда, ветерана предприятия, Галину Андреевну избрали в состав цехкома 
профсоюза.

Фото II, БУЛЫГИНА.

ш ш м ш ш ь
ж м з  н ь

СЪЕЗДУ-МОЛОДЕЖНЫЙ ПОДАРОК
Повестка недавнего об

щего собрания комсомоль
цев завода «Искра»— зада
чи молодежи предприятия 
в повышении технического 
прогресса и эффективности 
производства. Перед комбо- 
мольцами с докладом вы
ступил главный инженер  
завода В. И. Горбунов. Он 
дал анализ состояния про
изводства, охарактеризо
вал роль молодежи в повы
шении производительности 
труда, рассказал о пер
спективах развития за 
вода и о задачах коллекти
ва предприятия в будущ ей  
пятилетке. Докладчик при
звал молодежь оказать за 
воду помощь в выполнении 
мероприятии по новой тех
нике, обещал полную под
держку со стороны инж е
нерно-технической службы .

В прениях выступили 
контролер ОТК участка ис
пытания ' электродвигате
лей Л, Баженова., замести

тель начальника производ
ственного отдела Н. Кро
тов, начальник штаба 
«КІІ» Іі. Иванов и другие. 
В выступлениях прозвуча
ла забота о делах предпри
ятия. Людмила Баженова, 
например, говорила о мо
лодых рабочих сборочного 
участка, допускаю щ их  
брак в работе, о личной  
ответственности каасдого 
комсомольца за свое дело 
и за дело .своих товари
щей. В ряде выступлений 
прозвучало беспокойство 
по поводу незначительного 
участия молодежи, моло
дых специалистов в 1 рацио
нализаторской и изобрета
тельской работе. Общее 
мнение комсомольцев —  
взять шефство над освое
нием новой техники.

Заинтересованность ком
сомольцев выразилась и в 
вопросах, заданны х на соб
рании:

Каким путем можно

повысить производитель
ность труда?

—  Почему среди молоде
жи есть еще невыполняю
щие месячные нормы вы
работки?

Есть над чем задумать
ся комсомольцам, завод
скому комитету комсомо
ла. Некоторые пути реше
ния этих вопросов и, в ча
стности о шефстве, мы 
должны  еще детализиро
вать. Но формы работы у 
нас у ж е вполне определи
лись. В ближайш ее время 
мы намерены провести про
фессиональные турниры на 
звание лучшего по профес
сиям среди молодежи. Кое- 
где начальники цехов пред
лагают проводить экзаме
ны у  новичков примени
тельно к эуим конкурсам. 
Мы поддерж али это пред
ложение. Помощь произ
водству выразится и в суб
ботниках на рабочих мес
тах, средства от которых

пойдут в фонд помощи 
Вьетнаму,

В одном из пунктов со
циалистических обяза
тельств в честь XXIV съез
да КПСС мы записали: «В 
день открытия. XXIV съез- 

•да КПСС комсомольцы и 
молодежь завода работают 
только на сэкономленных 
материалах, сырье, инстру
менте». Это будет наш  
вклад в комсомольскую ко
пилку. Комсомольская ко
пилка — форма, предло
женная нам горкомом ком
сомола. Мы ее полностью  
поддерживаем, н о . вносим  
на рассмотрение дополне
ние к ней. Сейчас нам  
предложено учитывать то
лько факты экономии. А  
как быть с теми, кто не 
выполняет норм выработ
ки, перерасходует инстру
менты, сырье? Наверное, 
нуж но учитывать и их. 
Учитывать как людей, вы
брасывающих и з  натпріт к о 

п и л к и  сэкономленные дру
гими рубли. ІІикто не бу
дет заинтересован в том, 
чтобы его называли рас
тратчиком пусть условной, 
но экономии. Комсомоль
ские организации, комсо
мольцы именно в этом слу
чае постараются добиться, 
чтобы реализовать лозунг: 
«ІІи одного отстающего ря
дом». Только тогда цифры, 
записанные нами, будут  
реально отражать участие 
всей организации. Мы у ж е  
готовимся к этой «усовер
шенствованной» копилке 
и проведением турниров по 
профессиям, и прикрепле
нием к не выполняющим  
нормы выработки опытных 
производственников, и рей
дами «КІІ».)Решения наше
го собрания постараемся « 
честью выполнить. • ^

Л . КРАСИЛЬНИКОЩ, 
секретарь комитет* 

комсомола завод*  
«Пѵкра*»



•  НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ПТИЦЕФАБРИКИ

ЦЕПНАЯ РЕАКЦИЯ
ПОЧЕМУ УШЛИ С ОБЪЕКТА?

СЕГОДНЯ РАСКАЧ-
© НЕУВЯЗКА ЗА НЕУВЯЗКОЙ 
© НА СТРОЙКЕ НЕТ... ГРАФИКА РАБОТ 

і КА, ЗАВТРА — ШТУРМОВЩИНА.
16 сентября городская га* провода нельзя: малейшее графика с конкретными сро- 

вета рассказывала о неудов- отклонение от чертежей мо- ками выполнения отдельных 
летворительных темпах соо- жег повлечь к существен- работ субподрядчиками по 
ружения птицефабрики, об ной перестройке всей сети, птицефабрике не существу- 
отставании здесь, в первую Почему же спецстроевцы ет. Факт удивительный: 
очередь,  ̂ субподрядных ор- до сих пор не начали ко- стройка важная, на буду- 
ганизации. Генеральный пать траншеи под канали- щий год предстоит освоить 
подрядчик, третье управле- зацию? Ведь погода в сен- более'миллиона рублей, да 
ние, хоть и не укладывает- тябре была для них самая и нынче более шестисот 
ся немного в планы освое- подходящая. В дожди рабо- тысяч, а графика нет. 
ния средств, но все же по- тать будет труднее, не гово- Вполне понятно,' что суб- 
стоянно работает на объек- ря уже о том, что ждет эк- подрядные о р г а н и з а ц и и  
те и уже освоило^ около, скаваторщиков, если дело работают с прохладцей, 
трехсот тысяч рублей. А вот затянется до зимы. Ведь спросить-то с них кон-
некоторые субподрядчики _  Не приступали потому, кретно за срыв сроков нель- 
вообще еще не появлялись что не хотели делать бро- зя, ибо таковые не 
иа площадке, либо ушли or- совую работу, — заявил

начальник управления Урал- 
спецстрой Ю. Г. Овсянни
ков.' — Пока передвижная 
механизированная колонна 
№ 10 не спланирует пло
щадку, нам копать траншеи

Как готовитесь 
к зи м е?

На авторемонтном за
воде еще в мае состави
ли план подготовки к 
работе в зимних услови
ях. Определили сроки, 
ответственных лиц.

В плане — 40 меро
приятий. Большинство из 
них выполнено. Однако 
не все. Взять, к приме
ру, подачу тепла в це
хи. В прошлую зиму ото
пительную систему гото
вили не рчень хорошо и 
были случаи, когда ее 
размораживало. В ■ эти 
дни в цехах было, как 
на улице.

Т е ш а с ь  н а д е ж д о й
К сожалению, урок не 

пошел впрок. Ревизию 
отопительной системы до 
конца не довели. Затя
нули монтаж двух насо
сов. Электролиния в ме
ханическом цехе в ава
рийном состоянии. Не 
приступили пока к ос
теклению помещений, ре
монту крыш и дверей. 
Не дошли руки начать 
ремонт канализации сто
ловой.

Недоделки следует ус
транить в кратчайший 
срок. Ведь сделано-то 
уже немало. Асфальти
ровано 3.800 квадратных 
метров заводской терри

тории. Капитально отре
монтированы четыре во
дяных и два паровых 
котла в котельной, при
ведены в порядок поме
щение заводоуправле
ния, красный уголок. В 
сборочном, механическом 
и моторном участках 
сделан мозаичный пол.

Подумали и о запасе 
топлива — заготовлено 
250 тонн.

Срок окончания всех 
работ — первая.полови
на октября. И верится, 
что холода не застанут 
врасплох авторемонтни
ков..

A. AJ1 F.KCEEB.

туда, не выполнив задания. 
И поскольку от них зависят 
другие, то цепная реакция 
неувязок и задержек — на
лицо. План освоения 
средств не выполняется.

Взять, к примеру, Урал- 
епецстрой. Управлению нын
че предстоит выполнить 
большой объем земляных 
работ, в том числе подгото
вить траншеи и уложить 
более трех километров ка
нализационных труб — ос
воить 35 тысяч рублей. Сле
дом, почти в таком, же объ-' 
еме, — сделать внугрппло- 
щадочный водопровод. При
чем, без готовой канализа
ции приступить к копке 
траншей и укладке водо-

уста
новлены. Хотя в тресте гра
фик должен быть давно.

Подобное отношение к 
важному объекту невольно 
заставляет думать, что он у 
руководителей Уралтяж- 
трубстроя во второстепен-

бессмысленно: придется ных. Судя по положению
брать в некоторых местах в дел, строители рассуждаю:
глубину до шести—семи 
метров. А поскольку про
филь местности там неров
ный, тр при планировке по 
полтора—два метра грунта 
все равно придется сни
мать.

Ну, а что же передвиж
ная мехколонна? Оказыва
ется, она немного поработа-1 
ла на объекте, а потом пе-

примерно так: птицефабри
ка нынче не пусковая, зна
чит, торопйться некуда. На 
будущий год, мол, успеем 
все сделать. Соответственно 
и работают на площадке. А 
к чему ведет подобное отно
шение, хорошо известно: к 
штурмовщине.

Допускать такого, конеч
но, нельзя. Надеемся, что в

ребросила технику и людей тресте — пока не поздно —

В ПОГОНЕ 
ЗА МАШИНОЙ I

и
Дорогая редакция!
Пишу я по очень серьез- 5 

ному делу от имени коллек- 5 
■гива работников детсада Е 
X» 18 второго отделения £ 
совхоза «Первоуральский», £ 
Руководители совхоза не £ 
обращают никакого вшша- £ 
ния на наш детсад.

Транспорт не дают ни за Е 
продуктами, ни за бельем. 5 
Я вынуждена ехать с деть- |  
ми в выходной в баню (по- £ 
сколькГУ  нас в совхозе £ 
бани нет) и везти попутно £ 
мешок с бельем.

Управляющий Александр S 
Павлович Медведев от нас Е 
отмахивается или отделыва- Е 
ется шуткой: «У вас в дет- § 
саде машин много (т. е. иг- £ 
рушек) —  ремонтируйте и £  
поезжайте». ІІа разнарядке £ 
машин утром Медведев ни- -  
каких конкретных ответов |  
нам не дает, и мы тратим |  
целый день, чтобы поймать Е 
освободившуюся машину, а £ 
потом два часа ищем Мед- £ 
ведева, чтоб он разрешил £ 
нам ее использовать.

Мы обращались к дирек- і  
тору В. II. Гредасову; Он Е 
прикажет, а до Медведева 5 
ѳто не доходит. Сейчас изо- .= 
билие фруктов, а наши де- £ 
ти их не видят, потому что £ 
в сентябре, например, мы £ 
ездили за продуктами толь- £ 
ко раз, а должны это делать Е 
еженедельно. 5

Конечно, трудно с тран- і  
спортом во время уборки £ 
урожая. По ведь ' забота о £ 
детях тоже не должна сто- £ 
ять на последнем месте. £ 
Может быть, обращение к |  
руководителям через газету Е 
нам поможет?

Р. ПРНБЫЛЕВА, I  
завхоз детсада.

на другие.
— Когда колонна должна 

по графику сдать вам спла
нированную площадку?

Точного ответа на этот 
вопрос получить не удалось. 
Беда в том, чго общего

разработают подробный 
график, обяжут третье уп
равление и субподрядные 
организации всерьез взять
ся за строительство птице
фабрики.

А. ВЕРЕЩАГИН.

Н А ТЕМЫ ОБСЛУЖИВАНИЯ

Ж Д Е М  Т В О Е Й  П О М О Щ И ,  П А С С А Ж И Р
В целях дальнейшего по

вышения культурного об
служивания населения авто
бусным транспортом и ав
томобилями такси, обком 
профсоюза и управление ав
томобильного транспорта 
объявили конкурс, который 
проходит с 1 июня по 31 
декабря 1970 года. Задачи 
его — выявить в автотран
спортных предприятиях эки
пажи отличного обслужива
ния, передовых водителей и 
кондукторов,, нацелить кол
лективы на успешное выпол
нение сменных, месячных 
заданий.

В коллективе первоураль
ских автотранспортников 
прошли собрания, где были 
поставлены задачи, разъяс
нены условия конкурса. 
Экипажам водителей и кон

дукторов, которые займут 
первое, вюрое и третье ме
ста, будут вручены премии, 
пенные подарки.

В конкурсе участвуют не 
только водители и кондук
торы, но и ремонтные ра
бочие, инженерно-техничес
кие работники. Ведь свое
временный выход транспор
та на линию, надежная ра
бота его зависят от каждо
го труженика предприятия.

Итоги конкурса будут бд- 
лее полноценными, когда в 
нем примут участие пасса
жиры, которых обслужива
ет на городских и принт

водителей и кондукторов. 
Слышим и отрицательные 
высказывания, замечания. 
Поэтому на автобусной 
станции имеется доступная 
для всех книга отзывов и 
пожеланий, в которой каж
дый пассажир может сде
лать запись о работе тран
спорта. При подведении 
итогов конкурса мнение на
ших горожан, как положи
тельное, так и отрицатель
ное, будет обязательно уч
тено.

Надо полагать, что кон
курс, его итоги дадут пол
ное представление о пере-

на линии, ежедневно слы
шим массу положительных 
отзывов о груде экипажей,

  ІІІІИІІІ Ш Ш Ш Ш Ш Ш Ш Ш Ш Ш Ш Ш Ш Ш ІШ Ш  ....

С т о  л е т  с п у с т я

С Т А Т И С Т И К А
Д Р У Ж Б Ы

СОФИЯ. (АПІІ— «Со
фия— пресс»). Год от го
ла растет в Болгарии 
спрос на советские про
мышленные товары. Вот 
несколько цифр. Сегод
ня пять миллионов 
граждан нашей респуб
лики носят советские 
часы. Каждый третий 
телевизор и каждый 
седьмой радиоприемник 
в нашйх домах посту
пили из Советского Со
юза. Свыше 90 тысяч 
фотолюбителей имеют 
фотоаппараты с фабрич
ным клеймом «Сделано 
в СССР». Приблизитель
но столько ж е у нас и 
швейных машин того 
же производства. В бол
гарских домах несут 
служ бу десятки тысяч 
советских холодильни
ков, пылесосов и дру
гих электробытовых 
приборов. По дорогам  
страны «бегают»' свыше 
90 тысяч легковых ав
томобилей, изготовлен
ных в братской стране, 
130 тысяч мотоциклов, 
примерно 200 тысяч'ве
лосипедов.

В финский город Рин- 
химяки возвратился из
Ленинграда специальный 
поезд. Его 400 пассажи
ров участвовали в тор
жествах по случаю 100- 
летия со дня открытия 
железнодорожного сооб
щения между Финлянди
ей и городом на Неве. 
Посвященные этой дате 
мемориальные доски бы
ли открыты на станции 
Риихимяки и на Фин
ляндском вокзале в Ле
нинграде. Пассажиры 
юбилейного поезда воз
ложили цветы к памят
нику Владимира Ильича 
Ленина на площади 
Финляндского вокзала, 
осмотрели находящийся 
рядом с путями павиль
он, где находится на веч
ном хранении знамени
тый паровоз № 293, на 
котором вождь револю
ции возвратился в Рос
сию.

Владимир Ильич неод

нократно проезжал шо 
этой дороге, направля
ясь на конференции и 
собрания большевиков в 
Финляндию, скрываясь от 
преследований царской 
полиции, а в 1917 году 
совершил две историчес
кие поездки в Петроград 
— первый раз в апреле, 
когда вернулся из эми
грации, во второй — в 
канун Октябрьской рево
люции.

100-летие магистрали 
совпало с вековым юби
леем города РиихЧМяки, 
По этому случаю здесь 
открыт памятник рабо- 
чим-строителям дорога, 
сооружавшим ее в усло
виях неимоверных лише
ний. На специально от
веденном месте в горо
де установлен самый 
старый из найденных 
финских паровозов, по
строенный в 1915 году.

Р. ХИЛТУНЕН, 
корр. АПН.

родных маршрутах наше ав- довых работниках транспор
тотранспортное предприя- та, умеющих культурно об- 
тие. Мы, водители, работая служивать население, помо

гут выявить все наши не
достатки, чтобы устранить 
их в будущем.

Ж дем ваших отзывов, то
варищи. ^

В. ВОРОБЬЕВ,
> водитель автобуса 
I Первоуральского 

автотранспортного 
Предприятия, рабкор.

ИНДУСТРИЯ ПАПРИКИ
БУДАПЕШТ. (АПН — 

«Будапресс»). Венгрия уже 
давно — один из крупней
ших в мире экспортеров пер
ца. В нынешнем году его 
будет продано за  рубеж 
свыше 7.000 тонн — на 60 
процентов больше, чем 5 лет 
назад. Знаменитую паприку 
приобретают 50 с лишним 
стран.

Венгерские селекционеры, 
располагающие богатым 
опытом в разведении пер
ца, в последнее время вы
вели несколько новых сор
тов его, в том числе такие, 
у которых все плоды созре
вают в одно время. Это на
много облегчает механиза
цию уборочных работ.

В республике .приступают

к разработке комплексного 
перспективного плана разви
тия производства ценной ку
льтуры, внедрения более вы
сокоурожайных и устойчи
вых к болезням сортов. Со
вершенствуется технология 
промышленной переработки 
паприки»

ОАР. Завершены ос
новные работы по строи
тельству Асуанского гид
роэнергетического ком
плекса. С пуском послед
него агрегата досрочно 
достигнута проектная 
мощность станция —  
2100000 киловатт. Огром
ный поток электроэнер
гии устремился в страну, 
открывая большие пер
спективы перед ее про
мышленностью и сель
ским хозяйством.

На снимке: часть тур
бинного зала Асуанской 
ГЭС.

Фото А ДН -Т А С С ,

9

АЛЖИР. За 130 лет колониального господства 
1 на территории страны уничтожено свыше 1 мил-
; лиона гектаров лесных массивов. В настоящее

время здесь ведутся большие работы по их вос-
■ становлению. Лесопосадками уже охвачена оло-
1 шадь, равная 303 тысячам гектаров.

На снимке: молодые лесонасаждения в районе
■ Сиди Эмбарек (департамент Сегиф),

Фото А. СП И РКП НА. Фотохроника ТАСС.
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МЕТАЛЛОЛОМ — 
МАРТЕНАМ

Богатство 
под ногами

План восьми месяцев по 
заготовке ^ома и отходов 
черных металлов составлял 
по городу 145057. тонн, а 
отгружено 145888.

Все ж е 24 предприятия я 
организации задание сорва
ли. Онн задолжали 1103 
тонны.

Назову некоторые. Завод  
сантехизделий не отправил 
75 тонн, завод ЖБИиІ< -~  
310, Новоутшнский завод 
«Искра» — 211,4, Перво
уральский леспромхоз —.  
39, Коуровский леспромхоз 
— 33 тонны.

Хозяйственным руково
дителям следует принять 
срочные меры, чтобы ликви
дировать отставание.

Может, нет лома? Не ве- ' 
рится. Давайте посмотрим. 
Например, на заводе сан
техизделий вся территория 
захламлена им. 22 сентяб
ря проверили. И что же?, 
Оказалось в наличии 10 ко
робок чугунной и 8 коро
бок вьюнообразной струж
ки. Д а н в коробках с му
сором наполовину —  метал, 
лоотходы.

На заводе «Искра» спи. 
саны два паровозных ген* 
дера, но их не разделыва
ют и в металлолом не сда
ют. Имеются резервы лома 
и на других предприятиях. 
Следует лишь внимательно 
посмотреть вокруг и более 
ответственно отнестись к 
этому важному делу,

М. ФЕДОТКИН,
уполномоченный

Вторчермета.
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г о р о д с к и е  н о в о с т и

В Ы Б И Р А И  Л Ю Б О Й  М А Р Ш Р У Т

Х ОРОШО проводят от
пуска рабочие Ново

трубного завод а . За 8 меся
цев текущ его года 736 че
ловек соверш или увлека
тельные путеш ествия по ту
ристским п утёвк ам , 548 — 
отдохнули в санаториях и 
на курортах, 1201 — в 
заводском профилактории, 
многие п обы вали  на базах 
Водчихинского водохрани

лища, на «Бодрости».
В четвертом  квартале 

207 человек поедут на ку
рорты и в санатории, 302 
— побывают в домах отды
ха, а лю бители туризма мо
гут приобрести путевки в 
Кавказский, Тебердинекий 
заповідники, Ленинград:..

ю. пильщиков,
председатель 

завкома профсоюза.
*

Любовь с  хорошей песней схожа...
ЭТО был интересный диспут о др уж бе, любви, бра

ке. С начала Ю. Трифонов, поэт, прочитал свои 
стихи. П осле выступления поэта М. Е. Т роянова, ответ
ственный секретарь общества «Знание», предложила 
первый вопрос: «Что такое любовь? Бы вает ли она без 
дружбы?»

Аудитория подобралась живая, горячая. В гости К 
девушкам второго общежития Н овотрубного завода 
пришли юнош и первого общежития вм есте с  воспита
телем А. К- Генераловой.

Вот просит слово Ю. Скворцов:
— Мне к аж ется , дружба может быть б е з  любви, но 

плоха та лю бовь , 8 которой нет дружбы ...
Нелегко вести диспут М. Е. Троя новой. Желающих 

высказаться много. Около грех часов продолж ался за
душевный разговор.

В. АЛЕШ ИН.

Л У Ч Ш Е  
П О М О Щ Н И К А  
П Е  Н А Й Т И

В ТОРОП год  доставляет 
товары  в магазин 

А,» 70 шофер автобазы Л? 8 
Владимир Н иколаевич Соло
вьев. Мы его знаем 1 как ис

полнительного, добросовест
ного ч ел о века . Владимир 
Николаевич н е  считается с 
временем, к о гд а  нужно, мо
жет зам енить и  грузчика.

От имени коллектива-бла- 
тодарим В. II. Соловьева за 
его труд.

П родавцы  магазина 
№ 70  ЧЕРНЯК, 

ЯРУШИНА, 
КРАСНОВА.

П Е Р Е Д  зрителями огром
ная книга. Заглавие:

«Планы партии —в жизнь!» 
Так назы вался устный жур
нал, проведенный на днях в 
третьем общ ежитии хромпи
кового за в о д а . Подготовил 
его совет библиотеки клуба- 
имени Л ени на.

Открыта первая страница. 
В. Г. В ахти н , начальник 
производственного отдела, 
рассказал о  том, как гото
вятся химики к XXIV съез
ду КГІСС. Слушатели зада
ли много вопросов — о за
дачах на новую  пятилетку, 
о том, как выполняются обя
зательства в честь партийно
го съезда.

Вторая страница — встре
ча с ударником  коммунисти
ческого гр уда . Много инте-

СТРЛНИЦЫ
УСТНОГО

ЖУРНАЛА
ресного рассказал Анатолий 
Степанович Зыков. Нелегко 
заслуж ить звание ударника 
коммунистического труда, 
еще тр удн ее удержать этот 
высокий титул. О любви к 
своей профессии, об ответ
ственности за порученное 
дело говорил Анатолий Сте
панович.

Устный журнал закончил
ся выступлением художест
венной са модеятельиосги.

И. ЧЕСНОКОВА,
библиотекарь.

На мотоцикле по Уралу и Поволжью

Д В А  БЕРЕГА О Д Н О Й  РЕКИ
Ш И Р О К О Е  асфальтиро- 
ш  ванное шоссе уводит 
нас от Волгограда по пра
вому берегу  Волги на се
вер. Круче стали пригорки, 
чаще пересекаем глубокие 
балки. В степи замелькала 
силуэты буровых вышек,

Одна за  другой мчатся 
навстречу груженые землей 
мощные самосвалы: строит
ся новая дорога. Над села
ми маячат стрелки башен
ных кранов, поднимаются 
этажи новы х зданий. Близ 
дороги раскинулись поля. 
Радостно видеть всю эту 
картину обновления.

В одном  из сел внимание 
привлекла красная дос
ка с надписью: «Здесь жи
вет ударник коммунистиче

ского т р у д а  , колхоза «По
беда»... .

... Ш ироко раскинулся по 
правому берегу реки Сара
тов. Он основан в 151)0году 
как укрепленный пункт на 
юго-восточных границах го-’* 
сударства . Российского. В 
наши дн и  это областной го
род, крупный индустриаль
ный центр Поволжья. Пят
надцать л ет  назад здесь ро
дилось движение за безде
фектный выпуск продукции, 
за сдачу ее  с первого предъ
явления.

На л евом  берегу реки рас
кинулся город Энгельс. До
рога дал ьш е уводит в за4  
волжские степи. На пути 
встречаются лесные остров
ки, березовы е колки. И вот 
гор од . Пугачев. Он располо

ж ился ' на берегах реки 
Большой Иргиз. Интересна 
история этого города. В 
1772 году  в Мечетной сло
боде под  видом поселенца 
жил беглый донской казак 
Емельян Пугачев. Восполь
зовавш ись недовольством 
яицких казаков, он повел их 
против императорского тро
на. Крестьянская война под 
руководством Е. Пугачева 
захватила огромную терри
торию Российского государ
ства: от Я.іка до Кунгура.

В 1835 году Мечегная сло
бода была переименована в 
город Николаевск. Здесь ро
дился писатель А. Н. Тол
стой. В ноябре 1918 года 
Николаевск освободили от 
белогвардейских банд Пуга
чевский и Разинскйй полки

под командованием В. И . 
Чапаева. По предложению 
легендарного комдива город  
получил новое имя —. П уга
чев.

В  городе немало мест, 
связанных с жизнью В. И . 
Чапаева. На центральной 
площ ади установлен памят
ник герою (фото). Открыт 
дом-музей В. И. Чапаева, в 
котором он жил с 1917 го 
да.

Вьется, убегает под коле
са белое полотно дороги. З а  
дал ы о — новая даль...'

Ю. ДУНАЕВ.
Фото автора.

Зам. редактора 
Б. И. ПРУЧКОВСКИИ.
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КИ Н О ТЕАТР «ВОСХОД». Художественный фильм 
«Анупама». (2  серии). Сеансы: 9, 12, 3, 6 , 9  час. вечера.

К И Н О ТЕАТР «КОСМОС». Худож ественны й фильм 
«Наследство казначея Стамбула». Сеансы: 9, 11, 1, 5, 
7, 9 час. вечера. Для дегей «Мальчишки». Начало в 
3 часа дня. • '

КЛУБ С Т З . Художественный фильм «Красавицей я 
не была». С еансы ; 5-20, 7. 9 час. вечера.

КЛУБ И М Е Н И  ЛЕНИНА. „Х удожественны й фильм 
«Старая, стар ая  сказка». Сеансы: 1, 6, 8 ч ас . вечера.

2 октября в помещейии Дворца культуры  Но
вотрубного завода проводится дем онстрация мо
делей о д еж д ы  Свердловской экспериментальной  
лаборатории.

Н ачало в 19 часов. Вход свободный.

М агазины  кулинарии и полуфабрикатов име
ют в продаж е мясные, овощные, ры бны е полу
фабрикаты, кулинарные и кондитерские изде
лия.

Стоповые города и домовые к у х н и  каждую 
пятницу имеют расширенный ассортимент изде
лий .

Т оварищ и  покупатели! Посетите магазины 
ку "■■шрии, столовые и домовые к у х н и .

КИНОТЕАТРУ «КОСМОС» 
на постоянную работу  

ТРЕБУЕТСЯ КИНОМЕХАНИК

Первоуральский участок  
проиаводственно-ремонтного п редп ри  ятия 

Свердловэнергоремонт на П ервоуральской ТЭЦ 
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБО ТУ  

слесарей по ремонту оборудования, газоэлектро- 
сварщ иков, каменщиков-обмуровщиков, изоли
ровщ иков.

С предлож ениями обращаться по  адресу: 
П ервоуральск, ТЭЦ, участок производственно
ремонтного предприятия Свердловэнергоремонт, 
и ли  по телефонам 24-21, 38-73.

ПЕРВОУРАЛЬСКАЯ АВТОБАЗА W» 8 
п р о д о л ж а е т  н а б о р  на к у р с ы  ш о ф е р о в .
Т РЕБУ Ю ТС Я : мотористы, автослесари и шоферы.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ Ш ВЕЙ Н О Й  ФАБРИКЕ 
НА ЦЕНТРАЛЬНЫЙ > Ч .\С Г О К  

ТРЕБУЮТСЯ
м ех ан и ки  по швейным машинам, у ч ен и к и  механиков, 
эл ек тр и к и , ученик электриков, газоэлектросварш ик, сдаг* 
чик го то во й  продукции, убор т и п ы , швеи-мотористки.

Д л я  работы  в пос. Билимбай — інвеи-мотористки, уче
ники швей-мотористок, трактооист-экскаваторщ ик, элект
рик, штукатуры-маляры.

О б р а щ а т ьс я  по адресу: г. П е р в о у р а л ь с к , ул. Малы
ш ева, 45, отдел кадров.

П ервоуральское автотранспортное предприятие ПРО
И З В О Д И Т  НАБОР на курсы ш о ф ер о в  2 класса —
с последую щ ей  работой на автоб усах , шоферов 3 клас
са  — с отры вом  от производства, с в ы п л ато й  стипендии: 
а в т о с л е сар ей  — юношей с обр азо ван и ем  8—10 классов, 
с в ы п л ато й  стипендии.

З д е с ь  ж е  ТРЕБУЮТСЯ НА П О С ТО Я Н Н У Ю  РАБОТУ 
ш оф еры  н а  автобусы, газоэлектросваріцики, автоэлект- 
рикн, с л е с а р ь  по ремонту моторов, худ ож н и к , квалифи
ц и р о ван н ы е азтослесари, ш иномонтажник.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ УПРАВЛЕНИЮ
уралстальконстру  к ід и я

ТРЕБУЮТСЯ
токари, фрезеровщики.

О бращ аться в отдел кадров управления. Теле
фон АТС Новотрубного завода 27-35.

НОВОУТКИНСКОМУ Р А Б К О О П У

(рабочий поселок Н овоуткпнск)
на постоянную работу*

ТРЕБУЮТСЯ

продавцы , заведующие магазинами, буфетчицы, 
кухонны е работницы, зав. базой , грузчики, коно- 
возчики, уборщицы.

УЧАСТКУ Ѣ  5 Т РЕ С Т А  
«УРАЛЧЕРМЕТРЕМОНТ»

ПРИ НОВОТРУБНОМ З А В О Д Е  

ТРЕБУЮТСЯ
компрессорщик яа дизельный компрессор, маши
нист экскаватора ТЭ-3 (оклад 160 рублей), мото
ристы на электромеханизмы, ст о р о ж а  (оклад 60 
р у б л ей ), сварщики, газорезчики, каменщики, раз
норабочие, маляры-высотники.

О бращ аться во телефонам 23-28 и 35-69,

УЧАСТОК ТРЕСТА «СТРОЙТЕРМОИЗОЛЯЦИЯ» 
ОБЪЯВЛЯЕТ П Р И Е М  ЖЕНЩИН 

д л я  работы в кач?стве изолировщ иков по изоляции тр у 
б о п р о в о д а  и оборудования О п л ата  труда сдельная. 
Одиноким предоставляется ,би.*ежитие.

Обращаться: Новотрубный завод , участок треста
«Стройтермонзоляция», '  «?лефон 20-75.

ГОРПИЩ ЕТОРГ
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

продавцов, рабочих, уборщ иц в магазины, про
водников по сопровождению вагонов, грузчиков, 
рабочих на баіу. А такж е приглашаются пенсио
неры и свободные от работы  люди для переборки 
овощей.

За работающими пенсионерами сохраняется 
пенсия. Обращаться в отдел  кадров.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ 
АВТОТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ 

ТРЕБУЮ ТСЯ  
КОЧЕГАРЫ И-ЗОЛЫ ЦИКИ.

ДВОРЦУ КУЛЬТУРЫ  
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА 

ТРЕБУЕТСЯ  
педагог по кла ссу  аккордеона.

За справками обр ащ аться  по телефону 22-97.

К то оставил мотовелосипед? Обратиться по адресу: 
пос. Елыіичный, улица Ельничнан, 10. Справляться ПО 
графику смены «С».

Выражаем сердечную благодарность горкому КПСС, 
исполкому горсовета, ко л л екти ву  городской ветеринар
ной лечебницы, работникам столовой  «-Урал» за участие 
в  похоронах горячо лю б и м о го  мужа, отца и дедушки 
Калинина Миха!ла А н дреевича.

Родственники покойного.

П РИ Х О Д И ТЕ, З В О Н И Т Е ,  П И Ш И ТЕ
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